

Pronostican en Rusia incremento de la producción petrolera



La Habana, 4 abr (RHC) El ministro ruso de Energía, Alexander Novak, pronosticó este lunes un incremento de la extracción petrolera, sin que ello afecte los acuerdos entre los principales productores mundiales.

Novak agregó que el nivel promedio mensual de extracción no sobrepasará el registro alcanzado en enero, pues fue tomado como base en las negociaciones con Arabia Saudita, Qatar, Rusia y Venezuela.

Los expertos consideran que Rusia y Arabia Saudita registraron en enero un pico en la extracción petrolera, con pesos muy grandes en el mercado, tendencia se requerirían como mínimo dos años para superarla.

Sin pertenecer a la Organización de Exportadores de Petróleo, Rusia participa en las negociaciones internacionales de cara a una estabilidad en los precios del crudo, como uno de los grandes productores mundiales.(pl)



Radio Habana Cuba